



ENSAYO

Nombre del alumno: Esmeralda Velázquez de la cruz.

Nombre del tema: Evolución De La Enfermería Hasta La Actualidad.

Parcial: Primer Parcial.

Nombre de la materia: Fundamentos De Enfermería.

Nombre de profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez.

Nombre de la licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: Primer Cuatrimestre.

La enfermería desde la antigüedad hasta la actualidad va destacando los cambios y las prácticas de la enfermería año con año ya que desde la antigüedad a cuidado un papel fundamental en el cuidado de los enfermos y heridos y se retomaron las culturas que era Egipto, Grecia y roma donde se practicaba la enfermería y la medicina. En Egipto ellos adquirieron conocimiento anatómico y en Grecia la enfermedad se trataba como un desequilibrio.

Es una profesión en el ámbito de la salud donde permite que los enfermeros brinden una buena atención y cuidado a personas de diferentes edades y condiciones que puedan llevar, en la enfermería se ha visto muchas evoluciones a la largo del tiempo es decir con forme van pasando los días y adaptándose a cada nuevo cambio social que hay. Como a lo largo de la historia ya que juega un papel muy importante durante la edad media, la revolución industrial y el avance de la enfermería moderna, a lo largo de los siglos.

La enfermería evolucionó desde la época de Florence Nightingale hasta actualmente con cambios en los campos y avances diferentes, aun que con el avance se modificaron nuevos servicios de salud. En la segunda guerra mundial la enfermería estuvo muy bajo en las actividades hospitalarias, ya que se dedicaban al cuidado de de hospitales y enfermos y marco el inicio de también la enfermería organizada con sus prácticas basadas en la fe y en la caridad.

Florence nightingale implemento así también las practicas innovadoras de higiene y cuidado, mejorando las condiciones sanitarias y la supervivencia de las personas, sus ideas era que la higiene tuviera una importancia y que se mantuviera la limpieza estableciendo principios básicos de atención y que así mismo las enfermeras tuvieran una formación profesional e independiente.

En el siglo XX fue los primeros avances de la ciencia de la enfermería así como también los nuevos fármacos, nuevas vacunas y técnicas quirúrgicas e impulso la especialización de la enfermería y sus roles. Y se empezó a desempeñar más atención medica y trabajar en distintas aéreas y brindar atenciones primarias, así fue como la enfermería poco a poco se fue convirtiendo en una profesión con diversos programas de formación y promover la defensa de los derechos de la enfermería.

En el siglo XXI se caracterizaba en un enfoque y se fue integrando la atención y las enfermeras ya no se tenían que limitar a los cuidados físicos ya que también incluían aspectos psicológicos ya que también se creía en lo espiritual, y se ha llevado nuevas estrategias para mantener mejores resultados en los pacientes.

La enfermería juega un papel fundamental ya que es crucial en la atención médica y de los resultados y continua evolucionando y adaptándose a cada necesidad de la sociedad y buscando cada vez mas soluciones para enfrenar cada una de las enfermedades. La

enfermería está impulsada para mejorar las prácticas y desarrollar nuevas estrategias de atención al cuidado de los pacientes.

Desde las primeras civilizaciones las personas han cuidado de los enfermos y heridos ya que también desde la antigua Grecia las mujeres eran las que se dedicaban a la atención médica ya que también consideraban a Hipócrates como el padre de la medicina y fueron destacando que importancia tenía el cuidado del paciente.

Fue crucial para la evolución de la enfermería ya que se establecieron reglas y protocolos para el cuidado de los enfermos incluyendo la limpieza y la higiene ya que así mismo Florence dijo que cada paciente tenía que estar en diferentes habitaciones de acuerdo a la enfermedad y necesidad y para así también poderlos atender de acuerdo a lo que ellos tenían y cada paciente tenía que estar aislado.

Para que un paciente se pudiera curar no tenía que recibir contacto con otras personas y cada enfermero que lo atendiera tenía que lavarse las manos antes y después. La enfermería es una profesión en el ámbito de la salud donde permite que los enfermeros brinden una buena atención y cuidado a personas de diferentes edades y condiciones que puedan llevar, en la enfermería se ha visto muchas evoluciones a la largo del tiempo es decir con forme van pasando los días y adaptándose a cada nuevo cambio social que hay. Como a lo largo de la historia ya que juega un papel muy importante durante la edad media, la revolución industrial y el avance de la enfermería moderna, a lo largo de los siglos.

La enfermería evolucionó desde la época de Florence Nightingale hasta actualmente con cambios en los campos y avances diferentes, aun que con el avance se modificaron nuevos servicios de salud. En la segunda guerra mundial la enfermería estuvo muy baja en las actividades hospitalarias.

Se establecieron reglas y protocolos para el cuidado de los enfermos incluyendo la limpieza, la higiene para el cuidado Florence decía que cada persona tenía que estar en un cuarto de acuerdo a la enfermedad que tenía y para disminuir las enfermedades las personas tenían que estar aislados sin tener contacto con mas personas y tanto como a los enfermeros tenían que tener higiene y tener limpio el are de trabajo para disminuir cualquier tipo de infecciones.

Las enfermedades eran causadas sobre natural y las mujeres cuidaban y alimentaban a los enfermos y a como diagnosticaban a los enfermos era con solo verlos, adivinar y preguntar. En los monasterios las monjas sustituyen a las mujeres en el cuidado. En el siglo XIX Florence nightingale revoluciono la practicas de la enfermería y sus principios de higiene y cuidado, y después se establecieron programas formal para enfermeras y se crean asociaciones de enfermería personal, en la segunda guerra mundial se fue impulsando el desarrollo de la enfermería y su expansión de roles, integra también atención incluyendo así distintos aspectos espirituales y psicosociales.

Después surgieron los manicomios, se consolidaron normas que beneficiaran a la enfermería y los cuidadores eran las parteras y los cirujanos, por otro lado después se creó la primera escuela de enfermería y se fundó el primer reglamento que decía que la carrera de enfermería se tenía que cursar en tres años.

La enfermería fue evolucionando e innovándose y tener un gran compromiso con la salud y el bienestar de las personas, la enfermería ha pasado por distintas transformaciones adaptándose a las necesidades cambiantes de la sociedad y así mismo se van jugando un papel muy fundamental en las atenciones médicas.

Proporcionando cuidados y defendiendo los derechos de los pacientes y teniendo una labor esencial para ir construyendo un sistema de salud aun más justo y que sea más equitativo y accesible para todas las personas. Y que la enfermería se llene de más posibilidades y tener, mejores condiciones y cuidados ante las personas y así mismo la enfermería continúe teniendo más innovación con el objetivo de mejorar la salud de las personas y contribuir a un mundo más saludable.

Separaban a los pacientes por áreas de especialidad y se inicia el proceso de profesionalización y liderazgo promoviendo la salud comunitaria.

Nightingale, F. (1859). "Notes on Nursing: What it is and what it is not". London: Harrison.

American Nurses Association (2010). "Nursing: Scope and Standards of Practice". Silver Spring, MD: Nursesbooks.org.